

## *El geco viajero*

Sebastian era un geco joven y descuidado vive en una pequeña cabaña. Allí se estacionan varios vehículos y le gusta pasear sobre sus techos. Un día estaba entretenido en una camioneta. No se dio cuenta cuando está arrancó antes que pudiera reaccionar, estaba en movimiento el tuvo miedo de lanzarse al suelo en vez de eso, se quedó pegado tan fuerte como pudo. Mientras más velocidad más difícil era sostenerse en un momento se desprendió sintió que caería al suelo. respectivamente pudo sostenerse en un vidrio lateral del vehículo de pronto, el retrovisor se sujetó con todas sus fuerzas el vehículo cobraba más velocidad. Cuando se detuvo, no reconocía que estaba lejos de su casa pensó que no volvería a ver a sus amigos no fue así cuando pronto el vehículo estaba en marcha nuevamente a gran velocidad recorrido de vuelta todo el camino se detuvo junto a la cabaña. Entonces Sebastián se encontró con sus amigos. Les contó su aventura.